



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 139/2007

Morelia, Michoacán; 11 de noviembre de 2007.

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) ha realizado un trabajo destacable en la organización de las elecciones en la entidad, reconocieron consejeros electorales de otros estados del país, quienes observan el cauce de la jornada comicial.

Durante una rueda de prensa, destacaron el papel del Instituto en la organización de un proceso que atrae la atención de los especialistas por la aplicación de las reformas que se hicieron al Código Electoral de Michoacán y que, en muchos puntos, son punta de lanza en el ámbito nacional.

De igual manera, los consejeros electorales de otras entidades que visitan Michoacán señalaron que la ausencia de propaganda electoral en las calles es muestra del papel vigilante de la autoridad electoral y la voluntad de que se cumpla lo que estipula la ley.

Los 20 consejeros del Estado de México, Baja California, Nuevo León y otras entidades que fungieron como observadores durante la jornada del 11 de noviembre dijeron que, a tres días de estar en Michoacán, es notable la conjunción de esfuerzos entre los consejeros y el trabajo de equipo al interior del órgano electoral y celebraron que Michoacán se distinga por aplicar disposiciones novedosas con tanto éxito.